

学校だより



平成29年度 第38号

下野市立南河内中学校
発行者 日下田 英彦
H30. 2. 16

2月の俳句 立春のうすくれなみに日暮れけり
中西 道子

まだまだ寒い日が続きますが、立春を迎え春の訪れを間近に感じるようになりました。来月にはもう県立高校一般入試、卒業式になります。入試は生徒にとっては、緊張も不安もあるでしょうが、今までやってきたことの集大成と考え、気負わずにやるべきことをコツコツと続けることが大切です。保護者の皆さんもこれまで通り、お子さんの努力を認め、励ましていただければと思います。また、卒業式は3年生にとって大きな節目の時です。しっかりとした式となるように準備したいと考えています。

インフルエンザの罹患は、本校ではごく少数になってはいますが、引き続き予防のため、うがい・手洗いなど継続してください。よろしくお祈りします。

1 1年生 職業人の話を聞く会

2月6日(火) 学校に様々な職業に就かれています方をお呼びして、職業人の話を聞く会を行いました。

生徒の希望により、いろいろな職種の8名の講師の方から、2回のお話しを聞くことができました。それぞれに、プレゼンテーションの資料や実際に使用しているものなどを持参していただき、質問にも答えてくださったので、貴重な経験となったと思います。

1年生は、将来の職業への関心が高まり、2年生での職場体験につながります。ご家庭でも、将来の職業について話し合われてはいかがでしょうか。

今回は以下の職業の方が協力してくださいました。

警察官、消防士、看護師、司法書士、パティシエ、1級建築士、新聞記者、ペットトリマーの方々です。

ありがとうございました。



2 学校評価のための保護者アンケートについて その4

保護者アンケートの結果、またご意見を紹介しています。ご意見については代表的なものを集約してあります。

アンケートの評価は A…大変あてはまる B…当てはまる方が多い
C…当てはまる方が少ない D…あてはまらない の4段階です。

14 本校の生徒指導の方針や生活の決まりはわかりやすい

A 33% B 59% C 6% D 2%
昨年 (A 30% B 65% C 4% D 1%)

15 先生は、いじめや不正のない学級作りに努めている

A 43% B 52% C 4% D 1%
昨年 (A 35% B 56% C 6% D 3%)

16 先生やカウンセラーは、相談事や悩み事について、適切に応じてくれている。

A 41% B 54% C 5% D 0%
昨年 (A 30% B 59% C 7% D 4%)

17 学校は、教育目標や教育方針をわかりやすく伝えている。

A 36% B 61% C 3% D 0%
昨年 (A 32% B 62% C 4% D 2%)

18 学校は、家庭への連絡や情報提供を十分に行っている

A 43% B 51% C 6% D 0%
昨年 (A 35% B 57% C 6% D 3%)

19 学校は、保護者や地域の人のお話を聞き、願い・要望に応じている。

A 36% B 58% C 6% D 0%
昨年 (A 29% B 61% C 7% D 2%)

20 PTA活動が活発に行われている。

A 35% B 59% C 5% D 1%
昨年 (A 34% B 62% C 3% D 2%)



14 本校の生徒指導の方針や生活の決まりはわかりやすい。

- ・1年中、ワイシャツの中に半袖、半ズボンというのが不思議。夏の暑いときにはすぐに脱ぐのに重ね着。いっそ7月は体操着登校でもよいと思う。
- ・女子の制服統一されていない。特に夏場、ベスト、ネクタイを着用している生徒もいれば、ワイシャツ、スカートだけの生徒もいる。行事や校外にでる時は統一させては。

15 先生は、いじめや不正のない学級作りに努めている

- ・悪口を言われたり、見下されたしつこさをされたことがあった。本人はショックである。やっつけていけない行為はすぐに、きちんと指導してほしい。

16 先生やカウンセラーは、相談事や悩み事について、適切に応じてくれている。

- ・特にご意見はありませんでした。

17 学校は、教育目標や教育方針をわかりやすく伝えている。

- ・学校との関わりがほほないと感じる。関わろうという気持ちをもって、自分から動かないと学校との関わりがない。

18 学校は、家庭への連絡や情報提供を十分に行っている

- ・子どもが話さないで、情報がほしい。

19 学校は、保護者や地域の人のお話を聞き、願い・要望に応じている。

- ・特にご意見はありませんでした。

20 PTA活動が活発に行われている。

- ・仕事もあるので、できればやりたくないと思う方が多いと思う。すべての保護者が「できることはやろう」という気持ちでいてほしいと思う。今後の義務教育学校の開校等もあり不安もある。

いじめや不正のない学級作り、相談への対応や情報提供については、今後も誠心誠意、努力していきます。学校は、生徒を第一に考えていきますので、何かありましたら、あるいは情報だけでもすぐに知らせていただくと、ありがたいです。

ご意見をいただいたことは、改善を重ねてきますので、今後も、ともに生徒を育てる当事者として、本校の教育の改善に力を貸していただければ幸いです。貴重なご意見をありがとうございました。

